



Eschweiler hilft – Benefizspiel für die Ukraine

U17 Team aus Kiew spielt am kommenden Sonntag für die Heimat in Eschweiler

Ein Nachwuchsteam / Delta-Team aus dem Umfeld von Kooperationspartner Dynamo Kiew mit U17 Spielern aus der umkämpften Hauptstadt Kiew geflüchtet, ist zur Zeit in der Sportschule Hennef untergebracht und bestreitet am kommenden Sonntag, 27.03.2022 um 11.15 Uhr ein Benefizspiel in Eschweiler auf dem Sportplatz „Am Maxweiher“ gegen die U17 der Sportfreunde aus Hehlrath.

Benefizspiel:



Sportfreunde Hehlrath U17 – Kooperationsteam Kiew

Sportplatz: „Am Maxweiher in 52249 Eschweiler-Hehlrath

Anstoß: 11.15 Uhr am Sonntag, 27.03.2022

Also liebe Fußballfans, bitte auf nach Eschweiler - Hehlrath.